

✓

REPUBLICA DE CHILE  
MINISTRO DEL TRABAJO Y PREVISION SOCIAL

SANTIAGO, 9 de Marzo, 1994.



Señor  
Patricio Aylwin Azócar  
Presidente de la República  
La Moneda  
**PRESENTE**

Querido Presidente:

Recibí su afectuosa carta, que me emocionó hondamente. Se la agradecemos, con Ana María, muy sinceramente. En realidad, son tantas las cosas por las cuales sentimos gratitud hacia usted. La confianza que me dio al nombrarme en este ministerio, y por sobre todo el apoyo y confianza que mantuvo en los momentos difíciles cuando las cosas no salían como queríamos.

Tengo también que agradecerle el ejemplo que me dio, y le dio al país, sobre el valor y la dignidad de la política y del servicio público. Una conducción hecha con inteligencia, serenidad, coraje y, al mismo tiempo, con modestia.

Debo reconocer que a pesar de lo intenso del trabajo, y las tensiones propias de esta tarea, han sido los cuatro mejores años de mi vida, de los cuales tenga recuerdo. ¿Cómo no voy a estar agradecido?

Esta no es, ciertamente, una carta de despedida. Espero estar en pocos días más trabajando con usted en su Corporación. Estoy seguro de que desde allí podremos seguir sirviendo a Chile desde los ideales que compartimos.

Reciba, usted, y señora Leonor, un cordial abrazo con mucha amistad, de

  
René Cortázar Sanz